

## Giat Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Kadununggal

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jan 13, 2024 - 17:14



*Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Kadununggal: Menjaga Ketertiban dan Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)*

*Desa Kadununggal, 13 Januari 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Kadununggal, Aipda Lancon Sihombing, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) pada Sabtu (13/01) pukul 13.00 WIB di kp. Klapanunggal rt10/04, Desa Kadununggal, Kalapanunggal.*

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh warga setempat, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien (AA DEDE) yang merupakan inisiatif Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H. Dalam rangka menciptakan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas memberikan ruang bagi warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik yang membangun.

*Bhabinkamtibmas menghimbau warga untuk menjaga ketertiban dan mewaspadaai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Modus operandi merekrut tenaga kerja untuk dijadikan tenaga kerja di luar negeri dengan janji gaji besar harus diwaspadai. Bila ada indikasi penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, warga diminta segera melapor ke Bhabinkamtibmas.*

Dalam pesannya, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga membuka saluran komunikasi untuk menerima keluhan masyarakat dan berkomitmen dalam memberantas knalpot bising atau brong.

*Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Ia menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.*

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan akan semakin meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan dan kebersamaan dalam menjaga lingkungan, serta memberikan ruang bagi masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam pencegahan tindak kriminal, termasuk TPPO.